

## Erndtebrück: Bürgerbusverein plant wieder Nachmittagsfahrten



Der Bürgerbusverein Erndtebrück nimmt die Nachmittagsfahrten ab dem 1. Mai wieder auf. Das hat der Vorstand entschieden.

Foto: Bürgerbus Erndtebrück / WP

**Erndtebrück.** Die ehrenamtlichen Helfer machen schwersten Zeiten seit der Gründung durch. Aber es gibt auch gute Nachrichten für Fahrer und Fahrgäste.

Der Bürgerbusverein Erndtebrück hat sich im Bauernhofcafé Afflerbach in Schameder zur Hauptversammlung getroffen. Wohl aufgrund der aktuellen Pandemiesituation fand außer den Fahrern und dem Vorstand nur ein Mitglied den Weg zum Versammlungsort.

In seinem Jahresbericht betonte der 1. Vorsitzende Gerrit Hackbarth, dass die „fetten Jahre“ leider vorbei seien, wie er auch in verschiedenen Beiträgen der Heimatpresse und bei Radio Siegen ausführte. Die Fahrgastzahl ist seit 2019 stark gesunken, aber es gibt auch einen Satz der verbliebenen treuen Gäste, den die Fahrer gerne und oft hören und der immer noch eine „kleine Gänsehaut“ verursacht: „Wie gut, dass es Euch gibt!“

### Das schwierigste Jahr der Vereinsgeschichte

Peter Herling, der Fahrdienstleiter des Vereins, verkündete in seinem Tätigkeitsbericht, dass, nachdem 2020 schon das bisher schwierigste Jahr für den Bürgerbusverein war, das Jahr 2021 noch schwieriger wurde. Es konnten aufgrund der Gesundheitssituation zeitweise keine Fahrertreffen stattfinden. Von Januar bis März musste der Fahrbetrieb eingestellt werden. Die Fahrgastzahl sank im Jahr 2021 auf einen bisherigen Negativwert von 3458 nach 9200 in 2019 und 5300 in 2020. Parallel dazu sorgten steigende Dieselpreise dafür, dass die Ausgaben für Kraftstoff die Einnahmen aus dem Fahrkartenverkauf überstiegen. Als positiv konnte Peter Herling herausstellen, dass die 12 Fahrer trotz allem hoch motiviert und unfallfrei ihre ehrenamtliche Tätigkeit ausführten und dass im April 2022 mit Erhard Nölling aus Birkelbach ein neuer Fahrer seinen Dienst aufnehmen wird.

### Finanzen und Vorstandswahlen

Die Kassenführerin Jenny Dreisbach konnte trotz des Minus beim Fahrbetrieb aufgrund großzügiger Spenden und Zuschüsse ein kleines Plus in der Kasse präsentieren. Dies wurde durch die Kassenprüfer bestätigt.

Der Tagesordnungspunkt Wahlen wurde zügig abgearbeitet. Gerrit Hackbarth wurde einstimmig in seinem Amt als 1. Vorsitzender bestätigt und Friedrich-Wilhelm Irlé ersetzt Fred Rasack als Kassenprüfer.

### Wichtige Entscheidung für die Zukunft

Der Punkt „Verschiedenes“ brachte eine wichtige Entscheidung des Vorstands. Nach vielfachen Nachfragen der Fahrgäste wird ab 1. Mai der Bürgerbus wieder nachmittags fahren und zwar an Dienstagen und donnerstags. Nach acht Wochen wird der Versuch dann ausgewertet und festgelegt, wie aufgrund der gefundenen Erkenntnisse weiter verfahren wird: Fortsetzung des Fahrbetriebs an den beiden Nachmittagen oder wieder zurück zu den Vormittagen. In der Hoffnung auf ein besseres Jahr 2022 - zumindest die bisherigen Fahrgastzahlen lassen dies erahnen - endete die Versammlung.

Siehe auch [www.buergerbus-erndtebrueck.de](http://www.buergerbus-erndtebrueck.de).